

当法人職員の新型コロナウイルス感染者の発生について<第2報>

令和4年2月4日付<第1報>でお知らせした令和4年2月2日(水)当法人内事業所(若宮老人保健センター)におけるコロナ感染者の発生につきまして、その後接触のあった職員・入所者の検査を進めたところ2月6日に1名、2月7日に6名の感染が確認され合計8名の陽性者となっております。

つきましては2月8日より「若宮老人保健センターの入所受け入れ中止」「若宮老人保健センター通所リハビリ営業休止」とさせていただき、施設療養中の感染者への対応及び感染対策へ人員を注力し対応してまいります。終息までのあいだ大変なご不便をお掛けいたしますがご理解のほどよろしくお願いいたします。

また、若宮園ショートステイにつきましても、事業所の一部が感染の確認されたフロアと隣接しているため念のため当該フロア(10床)の使用を中止し、当面のあいだ定員を10名として運営させていただきます。

なお今後の情報につきましては、引き続き当法人ホームページへ記載して参ります。

若宮老人保健センター	入所受け入れ中止
若宮老人保健センター通所リハビリ	当面のあいだ休止
若宮園ショートステイ	当面のあいだ定員10人に制限

令和4年2月8日
社会福祉法人 淳風福社会
理事長 光宗 泉